
 

 

 

 

 

 





L'ABC : Atlas de la Biodiversité 
Communale. Bilan 2024

Plusieurs temps forts pour cette première année !

15 mai : réunion publique de lancement pour présenter le projet
22 juin : Stand au marché des Sisampas

3 décembre : comité de pilotage : 15 communes engagées dans 
l’ABC du Vercors étaient présentes, restitution et bilan de l’année, 

atelier de réflexion sur les volet participation citoyenne, 
sensibilisation, communication et valorisations des apports 

scientifiques

            26 juillet : animation 

papillons de nuit en présence 
de Yann Baillet de l’association 
Gentiana ( Grenoble). Temps 
d’animation et d’observation 
des papillons de nuit sur le 

chemin de La Lauze.

22 août : animation papillons de jour : balade naturaliste au 
départ ensement des haies du village et présentation des 

outils de recensement de la biodiversitédu village et en 
direction de La Lauze, utilisation des filets à papillons et 

détermination des papillons à l’aide de guides naturalistes.
19 décembre : recensement des haies du village et 

présentation des outils de recensement de la biodiversité

Programme des événements 2025 :

Dès le printemps …
Arrivée des nouveaux services civiques du Parc naturel régional du Vercors

De nouvelles sorties et animations en prévision sur les thématiques des zones humides
Prospection du bâti de la commune pour recenser les gites d’estivage des chauve souris

Pour aller plus loin : https://observatoire-

biodiversite.parc-du-vercors.fr/fr/h
ome



Le Coin des élus

Je suis Didier Chalumeau, 66 ans retraité.

 Électrotechnicien de formation, j’ai passé 35 ans à 
l’international. (Asie du Nord et du Sud-Est,

Emirats Arabes Unis) où j’ai dirigé des filiales de 
sociétés françaises et allemandes intervenant sur 

le marché des alimentations de sécurité pour 
l’informatique et l’industrie. 

J'ai fait du bénévolat pour des associations en 
Asie; c’est ma première expérience d’élu municipal 

que j'aborde avec beaucoup d’humilité et de 
motivation. 

De retour à Rencurel depuis l’hiver 2021, j’ai envie
de donner de mon temps à la communauté de 

notre beau village..

Je suis Jean-Pierre GALLY, j’ai 59 ans et j’ai la chance de 
vivre à Rencurel depuis plus de 20 ans déjà , habitant le 
hameau de la côte je suis le plus haut perché de tous les 

élus ! 

Depuis 4 ans, comme d’autres à cause de la pandémie du 
COVID 19, j’ai pris un virage professionnel en quittant le 
monde de l’évènementiel sportif pour devenir conseiller 

immobilier indépendant. 

Par nature je suis très curieux et je m’intéresse à tous ce qui 
m’entoure et devenir conseiller municipal est une véritable 

opportunité pour mieux connaitre les enjeux qui nous 
obligent tous, habitants de Rencurel. Je mesure la chance 

que nous avons  de vivre en toute quiétude dans cet écrin de 
nature et je suis heureux de pouvoir participer à l’entretenir. 

Le sport en général, les activités touristiques, le jardinage 
mais aussi la chasse sont des domaines que je connais bien 
et qui sont souvent associés à des moments conviviaux et de 

partage dont on a bien besoin. 

A très bientôt au détour d'un sentier ou tous simplement lors 

d'une animation locale, je serai toujours à l'écoute si besoin.  
                            

El u s  l e 2 4  n o v e
m b r e 2 0 2 4



Bonjour à tou.te.s les Rencurellois.e.s, je suis Zelda Perret, 
habitante de Rencurel depuis 3 ans, et du Vercors depuis 

mes 8 ans. D'abord côté Vercors Sud, puis un passage 
côté Nord, pour enfin nous installer, avec mon conjoint 

Guillaume, au milieu : à Rencurel. 

Ces dernières semaines, j'ai suivi les actualités de la Mairie 
et son appel à l'aide. Je me suis sentie concernée, car 

cette belle commune mérite qu'on s'y implique et qu'on la 
fasse vivre. 

Pompier volontaire et prochainement professionnelle, le 
bien-être de mes concitoyens est une priorité pour moi et 

j'aimerais travailler dans ce sens-là. Également, j'ai à cœur 
que les habitants puissent se rencontrer, échanger, toutes 

générations confondues, pour évoluer ensemble. 

Au plaisir de vous rencontrer, et espérant être à la hauteur 
de cette tâche,  

 

J’ai 60 ans et je suis chef d’entreprise.

Mes clients sont des sportifs de haut niveau que je forme à la 
performance mentale pour augmenter sensiblement leur 

efficacité. 

Je suis conseil et formateur à la performance pour des 
entrepreneuses et entrepreneurs.

Je suis membre de l’association des Amis des Coulmes.

C’est la première fois que je suis élu municipal, ma seule 
ambition est de servir au mieux de ma contribution les tâches 

qui me seront confiées.  

Simon Giraud                           
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Les projets municipaux

Déneigement

Qui déneige nos chemins communaux  ?
Fred Lattard a souhaité changer de travail et 

l'entreprise Rochalp Travaux a souhaité mettre fin au 
contrat, nous avons pris des intervenants pour 

déneiger cette année.
 Fred Bourne et Patrice Locatelli ont déneigé les 

précipitations abondantes de cette fin d'année 2024. 
Merci à eux. Léo Lattard et Christophe Bellier sont 

venus en aide .
Nous en profitons pour rappeler que pour toutes 

questions sur le déneigement et pour les 
remerciements.

Merci d'appeler le 07.84.38.89.73
(et merci à l'équipe d'élus bénévoles qui a géré les 
tourmentes pas toujours météorologiques et merci 
aux citoyens qui se sont mobilisés pour participer à 

l'effort collectif pour le bien commun !)

Ceci est  une liste non exhaustive des dossiers que l’on souhaite avancer fortement et/ou finir.
 

   - Le PLUI (continuer et finir)
   - Le recrutement services techniques (finir)
   - La traversée de la Balme et Rencurel (avancer et concrétiser. Projet participatif)
   - Les Coulmes « intégral » (avancer)
   - le refuge du Serre du Sâtre (relancer)
   - Des Régularisations foncières/cadastre/chemins ruraux (avancer et finir certains dossiers)
   - Travaux sur les bâtiments communaux : (avancer et concrétiser) 

* Ecole Rencurel, 
* toiture centre des Coulmes, 
* mairie, 
* salle hors sac 

    - L’accompagnement du projet pêche à Cordet et fête de la pêche/escalade  (concrétiser)
    - L’ADT (le retour)
    - Appui à la vie associative
    - Dépollution de l’ancienne décharge de Cafoulins (avancer et concrétiser)
    - Atlas de la biodiversité communale (concrétiser)
                 …. Non exhaustif



Le Coin des associations
4 Août 2024 : La fête au 

village

Merci

 
Merci au Bazar 

de St Martin.
 Merci à 

Domichat pour 
leur grande 

participation,
Merci à tous les 

bénévoles 
Merci à la mairie
d' avoir permis le 

dernier 
spectacle sur le 
toit de l'église et 

à Bob pour 
l'avoir initié.





   

Le Coin des associations

Domichat
 

L'assiociation a été créée en juin 1998 
pour la chorale, elle s'est étendue 
avec la section théâtre, puis avec la 
section "loisirs créatifs" en 2021, et 
enfin avec à la section "danse 
folklorique" en 2023.
La chorale a organisé de grand 
spectacle tel que "l'homme armé" en 
2021. Au niveau théatre, un spectacle 
est proposé toutes les années, citons 
le dernier spectacle "Jacques ou la 
soumission", suivi de "L’avenir est 
dans les œufs" d’ Eugène Ionesco en 
avril 2024. La section "loisirs créatifs" 
décore depuis 2022 les villages pour 
Noël. La section danse folklorique 
propose un bal un vendredi un mois 
sur deux à la Scie.

   Enfin, toutes les sections de l'association ont grandement contribué à la fête du 4 août à Rencurel.
Cette année, la section théâtre a souhaité prendre ses ailes en créant sa propre association.
Lors de sa dernière assemblée générale, l'élection des membres de son bureau reste inchangée. 
Vjera Van Den Wildenberg présidente, 
Martine Locatelli trésorière,
Camille Delfour secrétaire.
L'association compte 49 adhérents.
Pour tous renseignements, ou pour se joindre à l'association
s'adresser à Vjera Van Den Wildenberg. 

En haut : installation des décos de Noël 2024 à la mairie 
En bas : représentation L'avenir est dans les Oeufs 04/24

La bibliothèque 

La bibliothèque a accuilli Marie Mirgaine pour la 
lecture de ses albums et un atelier enfants sur deux 
demi journées. Intervention très appréciée des 
enfants et des parents accompagnants. Merci à Marie 
Mirgaine et au réseau des bibliothèques de la SMVIC 
qui propose la venue d'auteur(s) dans notre petite 
bibliothèque.

Pendant l'année 2024, nous avons beaucoup de 
nouveautés, achat, dons et prêts des autres 
bibliothèques. Nous accueillons les élèves de l'école 
primaire un mardi sur deux. Il y a de plus en plus 
d'échange entre les bibliothèques.

Nous vous accueillons toujours les mardis de 17h30 à 
18h30 et les mercredis de 14h30 à 16h30.




